

式辞

新しい1年生のみなさん 入学おめでとう。

今日からみなさんは、能勢ささゆり学園・能勢小学校の1年生ですね。この能勢ささゆり学園の先生方はもちろんのこと、バスの運転手さん、給食を作ってくださる調理員さん、学校の校舎の中や外、学びの丘等をきれいにしてくださる校務員さん、入り口のゲートで受付してくださる受付業務員さん、そして、学校のお兄さんやお姉さんたち全員が、みなさんの入学を心待ちにしていました。実は、この入学式の準備をしてくれたのは、中学校のお姉さん、お兄さんたちです。この学校は、小学校も中学校も一緒になってできた学校なので、頼りになるお兄さんやお姉さんがたくさんいます。みんな優しく遊んだりお話ししたりしてくれますので、楽しみにしててくださいね。

今日入学したお友達は全部で41人です。明日から元気に学校に来てくださいね。

1年生みなさんは、学校はどんなところだと思いますか？

学校はワクワクドキドキがいっぱい。そして、ワクワクドキドキしながら、いろんなことができるようになりますよ。みなさんのワクワクドキドキは何か？ひらがなやカタカナ、漢字を書くことかな？たし算やひき算かな？それとも走る事かな？おいしい給食を食べることかな？

学校には、毎日たくさんのワクワクやドキドキが待っています。あしたから、みなさん元気に学校にきてください。

校長先生から大事な話を三つします。

一つ目は「大きな声で返事をする事」です。できますか？みんなで練習してみましょう。校長先生が「1年生のみなさん。」って言ったら大きな声で「はい。」と返事をしてください。じゃ、やってみますよ。うまくできるかな？

「1年生のみなさん。」「はい」みんな、上手に大きな返事ができましたね。みんな合格です。

二つ目は「元気なあいさつ」です。「おはようございます。」「こんにちは」「さようなら。」「ありがとう。」「ごめんなさい。」家でも学校でも登下校でも、元気なあいさつをしてほしいです。

三つ目は「交通事故に気をつける。」ということです。学校へ行くとき、帰るとき、バスに乗ったり、道路を歩いたりします。自動車や自転車に気をつけて、絶対にぶつからないように心がけてください。自分の命は自分で守るという気持ちを強くもって、交通ルールを守って、安全に登下校してください

ね。

それでは、おうちの方にご挨拶しますので、少し待っててください。

1年生の保護者の皆様、お子様のご入学誠におめでとうございます。小学校生活のスタートです。自分のことを自分でできるように。相手を理解し、いろんな人とつながれるように。そして、学ぶことを楽しみ工夫できるように。「自律・尊重・創造」を教育目標に掲げて「一人ひとりが輝き 笑顔で会える学校」めざしてまいります。お力添えいただき、子どもたちへの応援よろしく申し上げます。本校の全職員が力を合わせて指導にあたってまいります。

さて、1年生みなさん。明日から小学校生活の始まりです。1年生と毎朝あいさつするのが楽しみです。

今日は、本当におめでとう。

以上、私の式辞とさせていただきます。

令和3年4月8日

能勢ささゆり学園能勢中学校

校長 辻 新造